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第２０３６回例会報告 

会長挨拶                        2021～2022年度  島崎秀樹会長 

 ついに始まりました。次期が来ればいつかは終わると信じて 44分の 1を始めたいと思います。会長の時

間を色々考えてきました。いま新聞ニュース等々で 2，3日前の熱海の土石流の話がございます。専門分野

ではないですが、山については人よりも詳しいという事も自負している手前、昨今上に盛った土が流れた

という事で被害が大きくなった、これはあながち間違いではないと思います。ただその原因は何かという

事はもう少し調べてもらわないと分かりません。実際あれだけ雨が降って起きた事であり、崩れた結果は

大きな災害をもたらしました。ここで土石流が起きたから被害が大きくなったと考えるよりも、あの時点

で、ちょうど 5月 20日以降、避難形態がそれまでだった 5段階から 4段階に減りました。今までは高齢者

等避難があって避難指示、避難勧告がありました。ただ今回は高齢者等非難準備の次は避難勧告の一本し

かございません。実際にあの時点ではすでにレベル 3と高齢者等が出ておりました。あの時に避難してお

けばと悔やむ人がいました。そしてあの時点でレベル 4の避難指示を出してくれれば避難していたかもと

いう悔やみもあります。翻って郡上市、ここ近年定期的に水害が発生します。土砂災害よりも短期期に始

まって短期的に終わりますが、０ではありません。かといって自分の家の周りで災害があったかというと、

少し違うのではないか、うちは大丈夫、避難することはない、そう心に決めて動かないという人沢山いた

と思います。3年前の避難指示が出た時、郡上市では 7.9％しか避難しませんでした。これは全人口でいう

と一握りです。避難しなければいけない所は早々に避難しました。ただ避難先が危険区域という事もあり

ます。今はコロナ対策として、今まで 200人は入れたところが 100人も入れません。確実に避難する所が

なくなります。そうなると考えられる事はどこかに避難しなくてはいけないと考える時に、先ず自分の家

以外の安全な所、自分の家が安全な所なら心配はありませんが、水害や土砂災害が起こりそうな所は、最

寄りの避難所になります。先ほども言ったように人数制限があります。他をというと親戚や友人の家、そ

の次にあるのがホテル旅館等です。最後はあきらめて自分の家で非難する、待てよ、さっき自分の家が危

ないと言ったがどうなるんだという話です。土石流の場合は自分の家は何も解決策はありません。しかし

レベル３レベル４を夜寝ている時に発令されて朝起きると家の周りが水没していたという事であれば、慌

てて非難するのではなく高い所に避難する垂直避難も考えていただきたいと思います。本当は会長の時間

は違う話をする予定でしたが、テレビであまりにもコメンテーターが違う事を話していたので、ここで述

べさせていただきました。ありがとうございました。 

 

会長・幹事基本方針発表 

島崎会長・・・加賀中央 RC への表敬訪問は中止をさせていただきました。水口会長から挨拶文が参って

おりますので、ご報告させていただきます。 

 手元には今年度の資料等々が来ております。活動計画書の中にお伝えしたい内容を記さしていただきま

した。このクラブは 40年の重みがあります。ずっと培ってきた長良川ロータリーの中心になるものを心の

糧にしていきたいと過去に何をしてきたかを思い返しながら、知っている方は思い出話、知らない方は初

めて聞くと思いますので、40 周年記念事業で 40 年の歩みをまとめたＤＶＤを作成しましたので、見て頂
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ければ何をしてきたのかわかると思います。テーマが「これからがこれまでを決める」これは当時羽土実

行委員長が決められた言葉であります。当時は？と思う事もありましたが、今思い返せばわかります。今

年 1年まだコロナ禍で行動に制限が付きますので、大きな事は出来ないと思います。制限がある中で知恵

を出し合い、汗をかき、一つの事にまい進をしていく、そのことをこの 1年でやってみたいと思います。

今回のプログラムには会員卓話を多く取り入れさせていただきました。人前でしゃべること、3 分間スピ

ーチもそうですが、時間内で話す、という事をこの場で学んでいきたいと思います。自分も長々と話す方

ですので、頑張っていきたいと思います。1年間よろしくお願い致します。 

 

山口幹事・・・7月 1日に郡上八幡 RC会長、幹事様と一緒に市長へご挨拶に伺い、その後に教育長様にも

ご挨拶が出来ました。その後に中日新聞、岐阜新聞社へ見えませんでしたが、名刺と一緒に投函して参り

ました。7月 1 日という良い日にスタートできたことが大変うれしく思っております。また八幡クラブの

例会にも出席させていただき、新しい就任の報告が出来ました事をここで報告させていただきます。その

時に私は幹事として思いを述べる機会がございました。会長の赤絨毯を敷くことが幹事の仕事だと教えら

れてきましたというようなお話をさせて頂きました。それに加えて言うならば、会長の前を歩くことなく、

3歩下がってついて行く所存でございますので、今年一年間宜しくお願い致します。 

 

ご挨拶                             郡上八幡ＲＣ会長 和田英人様 

 皆様今晩は。今年度郡上八幡ロータリークラブの会長を務めさせていただきます和田です。職業は水道

業です。昨日、島崎会長と会う機会がありまして、島崎会長から今年度のテーマは王道と聞いております。

たいへん素晴らしいテーマだと思います。恥ずかしながら郡上八幡ロータリークラブはテーマというもの

を設けておりません。目標として昨年度出来なかった事業を継続して行う、プラス改善を行っていこうと

いう目標で頑張っていこうかと思っております。自分もまだ不慣れなものでしっかりとやっていけるか心

配ですが、1 年間頑張っていこうかと思います。郡上市内に二つのクラブがありますので、協力連携しな

がら、色々活動していければと思いますので、会長幹事さんとも連携を深めながら、また皆様にご指導を

受けながらやっていきたいと思います、今年 1年間よろしくお願い致します。 

 

ご挨拶                             郡上八幡ＲＣ幹事 畑中伸夫様 

 皆様今晩は。今年度郡上八幡ロータリークラブで今期幹事を務めさせていただきます畑中伸夫と申しま

す。1 年間よろしくお願い致します。職業は酒屋を経営しております。さっそく明日ですが、ガバナー公

式訪問がございますので、よろしくお願い致します。12時半からの例会ですので、例会に間に合うように

先に食事をとられる方はお越しいただきますようお願い致します。 

 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 杉山賢君 

郡上八幡 RC 和田様 今年 1年郡上八幡 RCの会長を務めさせていただきます。よろしくお願いします。 

郡上八幡 RC畑中様 1年間よろしくお願いします。 

島崎君 今日から 1年間よろしくお願いします。 

山口君 八幡クラブ会長 和田英人様、同幹 畑中伸夫様、ようこそ郡上長良川 RCへ。1年間どうぞよろ

しくお願いします。 

藤代君 郡上八幡 和田会長、畑中幹事、歓迎致します。今期 1年よろしくお願い致します。岩出君、先

日は「かば」の映画、大変良かったですね。島崎会長、山口幹事いよいよスタートです。思い切り頑張っ

て 1年間引っ張っていってください。 

寺田澄男君 和田会長、畑中幹事、表敬訪問ありがとうございます。1年間よろしくお願いします。島崎、

山口が操縦するクラブ活性の夢を乗せた宇宙船いよいよスイッチオンです。良い成果をもって帰還しまし

ょう。岩出君歓迎致します。「かば」お疲れ様でした。 

美谷添里恵子君 八幡 RC会長和田様、幹事畑中様ようこそお出で下さいました。1年間ご苦労様です。昨

日、コロナワクチン 2回目、無事接種してきました。副反応なし元気です。 

寺田正実君 44期が始まります。大いにロータリーを楽しみましょう。梅雨、小暑、七夕、季語が並ぶ 1

日ですね。体調管理をしっかりしよう。 

佐藤君 今日は新しい計画書を楽しみにしてきました。また 1年間よろしくお願いします。 

大村君 新年度スタートです。会長幹事役員の皆様ご苦労様です。八幡クラブの皆様訪問ありがとうござ

います。今期もコロナに負けないよう頑張りましょう。 

同文 尾村君、三島勲君、美谷添生君、和田良一君、羽土君、小島君、石徹白君、原君、畑中君、井俣君、 

清水君、和田智博君、杉山君 

 

 



 

 

 

次回例会予定 

７月２１日 ガバナー補佐訪問         ７月２８日 各委員会活動方針発表   

出席報告                               出席委員会 和田智博君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 2035回 ３３名 ２８名 ５名  87.5％ 

第 2036回 ３３名 ２４名 ９名  72.73％ 


